

El PRD conforma alianza estratégica para resarcir daño del actual gobierno

[Redacción]

◆ El Partido de la Revolución Democrática (PRD) celebró su Consejo Estatal donde designó candidatos al Congreso local y a las alcaldías de la Ciudad de México, todo ello bajo la coordinación y dirección de la presidenta del PRD, Nora Arias Contreras.

Las intensas jornadas de trabajo para conciliar con el PAN y el PRI candidaturas comunes rumbo a las elecciones del próximo 6 de junio, rindieron frutos políticos de unidad al interior del instituto político.

El resultado quedó a la vista con sendas votaciones realizadas por unanimidad, sin un voto en contra ni una abstención, lo cual habla del fino trabajo realizado por Arias Contreras para unir al partido del sol azteca en momentos en donde la ciudadanía requiere de opciones responsables y comprometidas con la defensa de los derechos y libertades de los capitalinos.

“A lo largo de más 30 años de la mano de la ciudadanía, hemos construido una ciudad de libertades, derechos e igualdades, como ninguna otra en el país. Sin embargo, hoy el gobierno actual ha provocado retrocesos en la capital, en asuntos tan prioritarios como la salud, la seguridad y el empleo”, dijo Nora Arias.

Y agregó, “pero no hay fecha que no llegue, ni plazo que no se cumpla, ahora la conformación de candidaturas comunes entre el PRD, PAN y PRI, representan un hecho histórico sin precedentes, que permitirá hacer frente a la crisis social a la que nos han llevado”.

